

# Communiqué

Pour diffusion immédiate

CS-23-20

## INAUGURATION DE L'ENTRE-DEUX : UN ESPACE INSPIRANT AU CENTRE L'HORIZON

Val-d'Or, le 11 octobre 2023 – Le Centre L'Horizon, accueillant plus de 600 élèves annuellement, est fier d'inaugurer aujourd'hui son tout nouvel aménagement, l'Entre-Deux. Un endroit exceptionnel et rassembleur qui aura nécessité un investissement de plus de 450 000 \$, notamment plus de 50 000 \$ en mobilier offert gracieusement par notre partenaire, la Caisse Desjardins de l'Est de l'Abitibi.

Ancien gymnase d'école primaire, L'Entre-Deux a été repensé pour accroître le sentiment d'appartenance et offrir un environnement dynamique aux élèves adultes. Sa transformation complète a été rendue possible grâce à la vision novatrice du personnel et du Service des ressources matérielles, qui ont ensemble imaginé un plan de réaménagement. La collaboration avec un entrepreneur et des professionnels locaux a assuré la fonctionnalité optimale et l'esthétique de l'espace.

L'endroit offre une capacité de 130 places assises, avec une cuisine spécialement aménagée pour les élèves leur permettant entre autres de poursuivre les midis de découverte culinaire culturelle à chaque semaine. Une mezzanine située au-dessus de la cuisine ajoute une dimension chaleureuse et unique où il fait bon de travailler ou se réunir. C'est un endroit de choix pour prendre une pause, se détendre sur les sectionnels ou s'activer à la table de pingpong. Ses boiseries chaleureuses en font un lieu invitant et propice aux rencontres du personnel.

« Chez Desjardins, nous avons à cœur l'éducation, la persévérance scolaire, mais aussi, le sentiment d'appartenance que les élèves peuvent se construire entre eux en fréquentant un lieu qui leur ressemble. L'idée de créer un espace branché au goût du jour pour les élèves est bénéfique pour l'atteinte de leurs objectifs. Que ce soit pour être diplômé, qualifié ou être très actif dans notre communauté, nous contribuons à notre façon, à les sortir de l'isolement et les faire participer à notre société selon leurs capacités. »

Avec un début de projet en 2021 et une conclusion des travaux en juillet 2023, l'impressionnante transformation de l'Entre-Deux témoigne de l'engagement continu du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois envers l'amélioration constante de ses installations.

*Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 700 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 13 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.*

– 30 –

Source : Valérie Gourde  
Conseillère en communication  
Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois  
Téléphone : 819 825-4220, poste 3015  
[gourde.valerie@cssob.gouv.qc.ca](mailto:gourde.valerie@cssob.gouv.qc.ca)